

Jueves 22 de noviembre de 2018

"Cualquier poder que no se basa en la unión, es débil."

La Fontaine

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

20.20

Euro

23.03

ComUniCCo
Financiero

IMC

EL ECONOMISTA

Mineras pierden 38,398 millones de pesos en valor de mercado

Las empresas mineras extendieron sus caídas en la Bolsa Mexicana de Valores, lo que representa una pérdida de 38,398 millones de pesos en capitalización de mercado en sólo dos días, ello ante el temor de que se cancelen las concesiones bajo la nueva iniciativa de ley, presentada al Senado, que busca regular a la industria. Peñoles y Grupo México han sido las emisoras que mayormente han resentido el impacto de la noticia, hilando dos días de minusvalías por 12.14 y 7.3%, en ese orden. En términos de capitalización bursátil, Grupo México ha perdido 25,223.4 millones de pesos desde el anuncio para incluir nuevas disposiciones a la Ley Minera.

El Financiero

Piden en EU a Trump ratificar ya T-MEC

Doce senadores Republicanos enviaron una carta al presidente Donald Trump, para instarlo a que envíe una copia del texto final del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) antes del 30 de noviembre para que pueda ser votado en la actual legislatura, la cual finalizará el 3 de enero de 2019, con el fin de evitar una pausa en la aprobación del acuerdo ante posibles demandas de los Demócratas. "Nos preocupa que si la Administración espera hasta el próximo año para enviar al Congreso un proyecto de ley de implementación, la aprobación del T-MEC, como se negoció, sería mucho más difícil.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Próxima administración debe conservar a negociadores: Comisionado del TLCAN

Correr al equipo negociador de la Secretaría de Economía generaría ahorros económicos pero sería una gran pérdida de experiencia, además de que se provocaría un problema para negociar futuros acuerdos comerciales, dijo el jefe negociador técnico del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), Kenneth Smith Ramos. Explicó que hay un universo de 175 personas en la Subsecretaría de Comercio Exterior, de la Secretaría de Economía, y de ese total, 60 son negociadores, por lo que si se corre a gran parte de ellos, como se dice, "puedes hablar de perder 40 de 60 negociadores.

Jueves 22 de noviembre de 2018

ÚLTIMOS FOLIOS:

Conformación del Comité Universitario del IMCP



Seguimiento a Folio 66.- Convocatoria a votación de modificaciones a los Estatutos y sus Reglamentos del IMCP



Comité Ejecutivo Nacional 2018 – 2019 | Presentación



NOTAS FISCALES:

SHCP / Oficio mediante el cual se comunica listado global definitivo en términos del artículo 69-B, párrafo tercero del CFF vigente hasta el 24 de julio de 2018



SHCP / Publica SAT en su portal Simulador de Declaración Anual



SHCP / Se dan a conocer los resultados de la Consulta del Artículo IV para 2018 llevada a cabo por el Fondo Monetario Internacional



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Estados reprueban en ambiente de negocios

Las políticas regulatorias de los estados y municipios del país son ineficaces, generan altos costos a las empresas que quieren realizar trámites, entorpeciendo su crecimiento y perdiendo competitividad, revela la segunda edición del Indicador Subnacional de Mejora Regulatoria del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Según el reporte, 16 de las 32 entidades del país están por debajo de 2.16 puntos, que es la calificación promedio nacional en cuanto a mejora regulatoria, y 36 de los 63 municipios evaluados estuvieron por debajo de la media de 1.21 puntos.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Si contrataste los servicios de esta aseguradora, Condusef alerta sobre fraude

Las personas en busca de un seguro fueron alertadas de evitar hacerlo con la empresa Hiscox Insurance Services (Guernsey) Limited, informó La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef). De acuerdo la autoridad supervisora, dicha empresa no está debidamente constituida y autorizada para operar en México conforme a la legislación vigente. La Condusef ha recibido quejas de usuarios inconformes a quienes la empresa les rechazó el pago de la suma asegurada tras exigir la indemnización.

La Razón

razon.com.mx

Siemens prevé recuperar 200 mdd que perdió en Texcoco

A través de un contrato con un consorcio ganador en la obra del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM), la empresa Siemens fue impactada tras cancelarse la obra, en donde tenían comprometidos 200 millones de dólares, los cuales prevén sean recuperados, aseguró Juan Ignacio Díaz, director general de la firma alemana para México, Centroamérica y el Caribe. En conferencia de prensa, detalló que tienen la confianza de que se les resolverá esta situación, aunque indicó que como tal no les corresponde tratar de manera directa el asunto, toda vez que el tema lo tiene que arreglar el consorcio ganador.



Jueves 22 de noviembre de 2018

CNNEXPANSIÓN

El gran desafío de AMLO para cumplir sus promesas sociales: la recaudación

Andrés Manuel López Obrador tiene un gran reto si quiere cumplir con su promesa de "primero los pobres": recaudar más. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) consideró este miércoles que México aún tiene un gran margen para aumentar la recaudación y fortalecer el gasto social. "Nuestras recomendaciones son en ese sentido cómo se puede aumentar la recaudación para fortalecer el gasto social y la inversión pública, que va a la baja, y eso va a permitir en el futuro un crecimiento más sólido, más sostenible y más inclusivo (...)

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(21/11/18)	8.00
TIIE 28 (21/11/18)	8.3107
CETES 28 (20/11/18)	7.94
FIX (21/11/18)	20.2023
Reservas internacionales (mdd) (16/11/18)	173
BONO 10 (20/11/18)	9.11

Inflación * (OCT/18)	4.90
Inflación subyacente * (OCT/18)	3.73
UDIS (22/11/18)	6.153441



Prevén lluevan demandas

Con la cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM), se esperan múltiples demandas de los subcontratistas de la obra por incumplimiento de pago, anticipó el Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM). Según el grupo a cargo del proyecto, las demandas serán en perjuicio de los contratistas. "Las empresas tienen sus jurídicos, cotizan en la Bolsa (Mexicana de Valores) y tienen que responder a sus accionistas, entonces tienen que hacer las cosas muy legales, tienen despachos muy sólidos de abogados", dijo Raúl González Apaolaza, director corporativo de Construcción Lado Tierra del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM), donde actualmente están en desarrollo 29 obras.

El Sol de México

Recorte dejará fuera a 40 negociadores de la Secretaría de Economía

Al menos 40 de las 60 plazas de negociadores comerciales con experiencia desde seis hasta 25 años están en riesgo frente al cambio de gobierno. El jefe técnico de la negociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) o T-MEC, Kenneth Smith, llamó a la siguiente administración a reflexionar y no hacer "un recorte parejo" de plazas en la Secretaría de Economía (SE) porque no se trata sólo de sueldos.

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Jueves 22 de noviembre de 2018

 REUTERS MÉXICO

MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 22 de noviembre

Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías no representan puntos de vista de Reuters. * La moneda local cotizaba en 20.232 por dólar, con una ganancia de 0.04 por ciento, frente a los 20.241 del precio referencial de Reuters del miércoles. BANORTE - El dólar se mantiene presionado por segundo día con buena dinámica en G10 liderada por GBP mientras en emergentes se registran ganancias. El MXN opera lateral con un ligero sesgo positivo siguiendo dos sesiones de apreciación modesta.



 **La Jornada**

Mayor recaudación fiscal para cubrir demandas sociales: OCDE

En las primeras previsiones, advertencias y recomendaciones que hace sobre el crecimiento económico de México en los primeros dos años del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) sostuvo que las amplias necesidades sociales requerirán un incremento de la escasa recaudación de impuestos. Si bien consideró que la próxima administración impulsará la inversión, que en los años recientes ha sido persistentemente baja por los compromisos para reducir el déficit fiscal y la incertidumbre sobre los acuerdos comerciales, recomendó que no se descuide la disciplina fiscal, sobre todo para que la deuda siga a la baja como proporción del producto interno bruto.



 NOTICIEROS
Televisa

Frente frío 11 mantendrá bajas temperaturas en gran parte de México

La masa de aire asociada al frente frío número 11 mantendrá ambiente frío durante la mañana y la noche del jueves, mientras que a lo largo del día prevalecerá cielo mayormente despejado y ambiente cálido en gran parte del país, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). El sistema frontal 11 se mantendrá este jueves como estacionario desde el Golfo de México hasta el sureste del país, generando tormentas puntuales fuertes en zonas de Veracruz, Tabasco, Oaxaca y Chiapas. Se prevé además viento de componente norte con rachas que pueden superar los 50 kilómetros por hora (km/h) en el Istmo y Golfo de Tehuantepec.

